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传递真相   传递美好未来

法轮大法祛病健身故事：
从不孕不育到膝下承欢

明慧网

传统的中国家庭都希望儿孙满堂，然而，由
于工作、生活的压力及食用不健康食品等原
因，近些年不孕不育率在上升。患有不孕不
育症的女性渴望有个宝宝，但有些人用尽了
现代医学的手法，花了不少钱，也没能如愿，
成为人生中的一大遗憾。

一些不孕不育的女性因为修炼法轮大法或诚
念“法轮大法好，真善忍好”，奇迹般地成
为幸福的母亲，让我们来看一则她们的故事。

求医 18 年不孕 在痛苦中煎熬

王琦君是一名美
国高中教师。最初
她和先生来美国
念书，当丈夫读
到博士班的时候，
他们想要一个孩
子。但没有想到，

一直努力了18年都没有怀上。王琦君夫妇为
了宝宝的降临，可以说是费尽了周折。

先求偏方看医生，各种偏方都尝试了，也没
有结果。那就找西医吧。西医检查了就说，
王琦君的一条输卵管粘连，所以受孕率比别
人少一半；同时先生也做了检查，他的精子
数量也是偏低，医生建议做人工受精。

在20多年前做试管婴儿是非常昂贵的，将近
一万块美金，而且当时做试管婴儿的成功率
也很低。但他们不愿放弃任何机会，就想试
一试。后来王琦君回忆道：

“第一个阶段是采卵期，医生希望我能够在
一个月之内采集十颗卵，于是就得靠药物。
我每天服药弄得身体很不舒服，心理压力很
大。那时候我们住在一个偏远的大学城里，
试管婴儿的医生离我们有三个小时的车程。
为了做试管婴儿，我们往返好几次，治疗、
检查，心情很焦虑，花了这么一大笔钱，花
了这么多时间，希望可以成功。

一个月之后，他们在我的身体里面取出了十
颗卵，放在培养皿里面受精，结果只有六颗
成功受精。第二个阶段呢，就是把受精卵移
回我的卵巢，第一次移植了三颗。可是过了
三个星期之后，月经还是来了。

等恢复好情绪了，医师再把剩下的三颗受精
卵移入我的卵巢里。我们再去医院，再开车
三个多小时，抱着最后一线希望，可是还是
失败了。那时候我们精疲力竭，伤心绝望，
非常地受挫。”

修大法 6 个月 40 岁高龄怀孕

过了好多年，王琦君偶得宝书《转法轮》。知
道要按照法轮大法“真、善、忍”的法理去
做好人。以前王琦君腰痛，炼了几个月之后
腰就不疼了，心情也比较平静了，对于没有
孩子这件事情也慢慢地放淡了。

修炼法轮功6个月
之后，王琦君竟
然意外地怀孕了！
“自己觉得很神奇
啊，想想一定是
法轮功改变了我
的体质，我和先
生就欢天喜地期待
孩子的来临。那时
候，我已经是40岁的高龄产妇了，按一般的
说法，40岁本来就很不容易怀孕，那怀上孕
之后呢，我当时因为修炼了大法，自己对自
己身体很有信心。然后整个怀孕过程非常顺
利，不像很多高龄产妇有些大大小小的毛病，
我都没有。”

“医生说，所有的检查结果是，我所有的指
数都像20多岁的年轻妇女一样，非常正常，
胎儿也是非常地健康。后来我的生产过程也
是自然顺产，非常顺利。心里头真是很开心，
我觉得是大法带给我心灵的平静，带给我身
体的健康。我很感谢大法改变我的体质，我
觉得法轮功真的是太神奇了！太神奇了！”

孩子取名为博恩，儿子身体健康，多才多艺。
每每提起，王琦君对大法的感激诉说不尽。

2022年5月13日，大纽约地区法轮功学员在曼哈顿举行盛大游行
活动，庆祝第23届“世界法轮大法日”。

王琦君和新出生的儿子

法轮功与健康
北京万例法轮功调查报告

法轮功传出后，因其祛病健身的奇效家喻户
晓，短短几年时间修炼人数不断增多，在中
共迫害法轮功前，大陆有1亿人修炼。

1998年10月，医学界专家调查了北京5个城
区部分法轮功学员，调查人数12731例。结
果显示：完全康复58.5%；基本好转24.9%；
有好转15.7%；祛病总有效率为99.1%。法
轮功在祛病健身方面功效显著，是有利于人
们身心健康的好功法。
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